

Schlossmusik und Glühweinduft

Weihnachtskonzert im Hof des Schlosses / Musikverein Neuweier lädt ein

Doris Steffens

Neuweier – Mit einem besinnlichen und zugleich heiteren Programm will der Musikverein Neuweier am kommenden Dienstag, 22. Dezember, auf das bevorstehende Weihnachtsfest einstimmen. Das vorweihnachtliche Konzert findet im Hof des Neuweierer Schlosses statt, beginnt um 19 Uhr und wird eine gute Stunde dauern, kündigt der Musikvereinsvorsitzende Markus Meier an.

13 Musikstücke hat Dirigent Alexander Wurz mit der Neuweierer Blaskapelle vorbereitet. Eine russische „Christmas Music“ hat er an den Beginn gesetzt, ihr folgen das „Largo“ aus Dvoraks Sinfonie „Aus der Neuen Welt“ und die beliebte „Petersburger Schlittenfahrt“. Unter dem Titel „Stille Nacht, heilige Nacht“ hat Dirigent Wurz zwei Potpourri-Teile von Weihnachtsliedern, altbekannten und moderneren, eingefügt, Tobias Eckerle wird in einem „Prélude“ mit seiner Posaune beeindruckend.

Selbstverständlich wird auch an das kulinarische Wohlerge-



Eine besonders idyllische Atmosphäre verspricht das vorweihnachtliche Konzert im Hof des Neuweierer Schlosses.

Foto: Archiv MV Neuweier

hen gedacht. Waffeln werden gebacken und eine Kartoffelsuppe vorbereitet. Sie sei zwar „vegetarisch“, sagt Markus Meier, doch man könne sie durchaus mit den gleichfalls angebotenen heißen Würstchen „aufpeppen“. Kein weihnachtliches Konzert ohne Glühwein – auch dieser ist im

Angebot, wie auch Weine und Sekt vom Weingut Schätzle im Schloss Neuweier.

2012 hatte das erste Weihnachtskonzert der Blaskapelle im Schlosshof stattgefunden – trotz des relativ schlechten Wetters habe man einen guten Besuch verzeichnen können, erinnert sich der Vereinsvorsit-

zende Meier. 2013 habe man sogar eine noch bessere Resonanz gehabt. Doch im vergangenen Jahr habe man wegen des schlechten Wetters auf die Neuweierer Turnhalle ausweichen müssen. Der Musikverein hofft dieses Jahr auf einigermassen trockenes Wetter und einen regen Zuspruch.